

(15) Im Institut für Psycholinguistik und Didaktik der deutschen Sprache, Fachbereich Neuere Philologien, der Goethe-Universität Frankfurt ist zum **01.04.2024** die Stelle für eine*n

Wissenschaftliche*n Mitarbeiter*in (m/w/d)
(E 13 TV-G-U, 65 %-Teilzeit)

befristet bis zum 31.12.2027 innerhalb des Projekts "Comprehension of Negation in Child and Adult Speakers of Spanish and German (NegPos)" zu besetzen. Das Projekt ist Teil des SFB 1629 „Negation in Language and Beyond (*NegLaB*)“, der von der Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG) gefördert wird. Die Eingruppierung richtet sich nach den Tätigkeitsmerkmalen des für die Goethe-Universität geltenden Tarifvertrages (TV-G-U).

Aufgabengebiet:

Von dem*der erfolgreichen Kandidaten*in wird erwartet, dass er*sie in dem Projekt mitarbeitet und aktiv an den vom SFB angebotenen Kursen, Workshops und Veranstaltungen teilnimmt. Wir suchen eine hochqualifizierte Person, die Spracherwerbs-Experimente (offline und Eyetracking) für deutschsprachige und spanischsprachige Kinder entwickelt, auswertet und an der Veröffentlichung der experimentellen Ergebnisse mitarbeitet.

Wir bieten ein anregendes, internationales Umfeld, Schulungen in experimentellen Methoden und Datenauswertung sowie finanzielle Mittel für Networking, Konferenzteilnahmen und die individuelle Karriereentwicklung.

Einstellungsvoraussetzungen:

Die Bewerber*innen sollten über einen Masterabschluss in Linguistik (oder einem ähnlichen Fachgebiet) verfügen bzw. diesen bis spätestens 31.03.2024 erworben haben. Erfahrungen in der Spracherwerbsforschung sind Voraussetzung. Sehr gute Sprachkenntnisse im Deutschen und/oder Spanischen sind erforderlich.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Anschreiben, Lebenslauf, akademische Grade (ggf. beglaubigte Übersetzungen ins Deutsche oder Englische) sowie Ihre MA-Arbeit, elektronisch in einem einzigen PDF-Dokument, **bis zum 01.03.2024** an Prof. Petra Schulz (P.Schulz@em.uni-frankfurt.de).

Englische Übersetzung:

The **Department of Psycholinguistics and Didactics of the German Language, Faculty of Modern Languages**, at Goethe University Frankfurt invites applications for a position as

Doctoral researcher (m/f/d)
(E 13 TV-G-U, 65 % part-time)

to be filled **by 01.04.2024** within the project "Comprehension of Negation in Child and Adult Speakers of Spanish and German (NegPos)". The project is part of the CRC 1629 "Negation in Language and Beyond (*NegLaB*)" funded by the German Science Foundation (Deutsche Forschungsgemeinschaft, DFG). The position will be a part-time position limited until 31.12.2027. The salary grade is based on the job characteristics of the collective agreement (TV-G-U) applicable to Goethe University.

Expectations and tasks:

The successful candidate is expected to work collaboratively in the project and to actively participate in the courses, workshops, and events offered by the CRC. We are looking for a highly qualified candidate, who will (a) develop language-acquisition experiments (offline and eye tracking) for German-speaking and Spanish-speaking children, analyze the data, and contribute to the dissemination of the experimental results.

We offer a stimulating and international collaborative environment, training in methodology and data evaluation as well as funds for networking, conference participations, and individual career development.

Requirements:

Applicants should hold a MA in linguistics, or equivalent, with the degree completed by 31.03.2024 the latest. They should demonstrate prior experience with language acquisition research. Very good language skills in German and/or Spanish are required.

Please submit your application with the usual documents (cover letter, curriculum vitae, academic degrees (if necessary, certified translations into German or English), and your MA thesis, electronically in one single PDF document **by 01.03.2024** to Prof. Petra Schulz (P.Schulz@em.uni-frankfurt.de).
